

"Si queremos vivir profunda e intensamente juntos en este mundo, entonces nuestros Grupos de Amigos necesitan convertirse en Tribus Conscientes. Necesitamos llevar la amistad a otro nivel - al nivel de un viaje existencial compartido, un viaje transformacional compartido, y un viaje de propósito compartido."

*Del artículo "De Amigos a Tribu"
Puedes leer el artículo entero aquí: [De Amigos a Tribu](#)*

*También recomendamos leer y hablar juntos de "Amor & Revolución"
(disponible para su descarga gratuita como Libro Electrónico, o Audiolibro,
en el sitio web)*

*

ARREGLOS PRÁCTICOS

Si hay al menos 12 personas en tu área local que están interesadas en la Visión de las Tribus Conscientes, entonces a Mark le encantaría venir y estar con vosotros, y facilitar un Taller de Fin de Semana para vosotros.

El taller también sería ideal para Comunidades Intencionales que buscan un lenguaje común para la resolución de conflictos, o que buscan una unidad espiritual más profunda, o que quieren vivir juntos en una Presencia e Intimidad más profundas.

Para poner las cosas en marcha, recomendamos empezar con una videollamada (gratuita) con Mark, para conocernos y hablar de todo lo siguiente:

* Fechas y Horario.

Recomendamos, si es posible, tener cinco sesiones, así:

Sesión 1: Viernes 18h – 21h

Sesiones 2 y 3: Sábado 10h -14h y 16h - 19h

Sesiones 4 y 5: Domingo 10h - 13h y 15h – 18h

* El Lugar

Pedimos que organicéis un lugar tranquilo (preferiblemente en un entorno tranquilo y natural), y un alojamiento para Mark. (Una habitación privada es todo lo que necesitaría).

* El Coste

El fin de semana es gratuito. Pero pedimos que juntos cubráis los gastos de viaje de Mark (desde Catalunya). Y cualquier donación para el Proyecto Tribus Conscientes sería, por supuesto, bienvenida.

Finalmente...

Puede que no os sintáis preparados para un Taller de Fin de Semana completo. Tal vez preferiréis que organicemos primero una charla online. Poneos en contacto con nosotros y veremos qué se adapta mejor a vuestra situación local.

Y si estáis muy lejos y no estáis seguro de poder cubrir los gastos de viaje de Mark (desde Cataluña), os recomendamos que participéis en un curso online.

O si vuestro grupo es lo suficientemente grande, podríamos organizar un curso online sólo para vosotros.

Consultad la información sobre los cursos aquí: [Cursos Online](#)

No dudéis en poneros en contacto con nosotros, ya sea para invitar a Mark a vuestra localidad o comunidad, para organizar una charla online, para organizar un curso online para vuestro grupo, o para cualquier pregunta que podáis tener...

CONTACTO

Web: www.markthemysticactivist.com

Correo: markthemysticactivist@protonmail.com

Telegram: t.me/tribusconscientes

*

"Una Tribu Consciente es un grupo de personas que están respondiendo a la 'megacrisis' de civilización global actual co-creando un nuevo tipo de familia en su área local.

La Tribu Consciente es una familia extendida no-biológica. O, más exactamente - porque podría incluir hermanos y hermanas biológicos, por ejemplo, o padres y sus hijos - la Tribu Consciente es una familia extendida que no se limita a los lazos biológicos.

La Tribu Consciente es, por lo tanto, más grande que la familia 'nuclear' moderna, biológica. Y tiene un propósito que la mayoría de las familias biológicas modernas no tienen: la Tribu Consciente está comprometida con el camino de la conciencia individual, con las relaciones conscientes, y con la acción consciente...

... La era industrial inició la ruptura de la familia extendida. A fines del siglo XX la familia nuclear, tan ideal para la línea de producción, estaba hecha jirones - y el individualismo estaba entronizado. Hoy fuerzas tecnócratas y transhumanistas no solo inconscientes, sino anti-conscientes buscan desmembrar incluso el concepto del individuo. La Tribu Consciente es una alternativa simple, profunda y accionable. No detendrá las guerras. No detendrá la modificación genética o la geoingeniería. No es la respuesta completa a la megacrisis. ¡Claro que no! Pero, en mi opinión, es un componente hermoso, elegante, casi obvio, pasado por alto, y necesario.

La familia es quizás la estructura social más fundamental de cualquier sociedad. La Tribu Consciente es una nueva visión de la familia - y por lo tanto de la sociedad: porque las Tribus Conscientes pueden unirse para formar comunidades conscientes. Y las comunidades conscientes pueden unirse para formar sociedades conscientes."

Amor & Revolución (Segunda Edición, Capítulo 1)